

Corresponsalía, “Desvía alcalde de San Jerónimo despensas, para usarlas en su campaña, denuncian”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 19 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/19/index.php?section=politica&article=003n2pol>

Una vecina del primer cuadro de esta ciudad denunció que personal de limpieza tiró a la basura más de 500 despensas entregadas por el gobierno del estado que estaban ocultas en uno de los domicilios del alcalde Arturo Cabañas Flores.

Señaló que las despensas tenían el propósito de ser entregadas en los próximos días en actos proselitistas en los municipios de Tecpan y Atoyac, por la aspiración del presidente municipal de contender como candidato a diputado local por el PRI.

Sara Martínez Suárez, vecina de la cabecera municipal, reveló que personal de limpieza del ayuntamiento llevó a tirar al basurero dos contenedores con las despensas, que tenían impreso el logotipo del gobierno del estado.

Comentó que el camión recolector de basura por accidente tiró una caja al pasar por su casa, que también tiene el logotipo del Sistema para el Desarrollo Integral para la Familia (DIF) estatal, con productos de la canasta básica en estado de putrefacción.

“Yo nunca pensé que se trataba de una despensa, pues yo me imaginaba que se trataba de otra cosa; la recogí y la abrí en mi casa para ver qué era, y me di cuenta de que esto era del gobierno del estado”, prosiguió.

La denunciante explicó que debido a la situación y el problema en el que se iba a meter, optó por dejar en el suelo la caja que contenía productos de la canasta básica, para meterse rápidamente a su vivienda.

Martínez Suárez argumentó que después de lo sucedido acudió a las intermediaciones del ayuntamiento a denunciar a la presidencia lo que había visto, pero casualmente escuchó al alcalde Cabañas Flores cuando se lamentó de la pérdida que había sufrido: “pues escuché que el presidente le decía a unas personas que las despensas iban a ser utilizadas para su campaña política”, contó la vecina.

Relató que después de haberse dado cuenta de lo sucedido decidió ya no decir nada.

La inconforme comentó que debido a la actitud del alcalde Cabañas Flores, de dejar sin comer a las personas que carecen de recursos económicos, se desperdiciaran los alimentos destinados a personas que los necesitan por carecer de recursos, “lo cual es indigno de hacer, ya que en este municipio hay gente que no tiene dinero para comer, y este señor tira de lo que tiene”.

Martínez Suárez solicitó al gobierno del estado, así como a la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Gloria María Sierra López, que investiguen la baja acción llevada a cabo por el presidente municipal de extracción priísta, y pidió que se castigue a éste alcalde por el desvío de recursos públicos para su campaña electoral.